
 

 

 

 

 

                                                                      
 
                                                                         

                                                                          Приветствие  

участникам и организаторам конференции «Комплексное внедрение 

цифровых решений. Опыт реализации проекта «Умный город». 

 

От Исполнительного комитета СНГ и от себя лично рад приветствовать участников 

и организаторов международной конференции «Комплексное внедрение цифровых 

решений. Опыт реализации проекта «Умный город». 

Данная тема весьма и весьма актуальна для всех городов стран СНГ. Еще в декабре 

2018 года Правительство России утвердило национальную программу «Цифровая 

экономика Российской Федерации», которая заложила основу для перехода всех 

сфер нашей жизни на новый уклад, куда составной частью входит проект «Умный 

город».  

Мероприятия по цифровизации городского хозяйства включают восемь 

направлений: городское управление, «умное» ЖКХ, инновации для городской 

среды, «умный» городской транспорт, интеллектуальные системы общественной и 

экологической безопасности, инфраструктура сетей связи, туризм и сервис. 

Люди, процессы и технологии — три источника успешной инициативы умного 

города. Города должны изучать своих горожан и сообщества, знать о протекающих 

процессах, бизнес драйверах, вести политику и устанавливать цели в соответствии с 

нуждами горожан. В таком случае технологии могут быть использованы чтобы 

удовлетворять потребности горожан, улучшать качество жизни, и создавать 

реальные экономические возможности. Это требует целостного уникального 

подхода учитывающего особенности городской культуры и долгосрочного 

городского планирования, а также местные нормы. 

Убеждён, что работа конференции «Комплексное внедрение цифровых решений. 

Опыт реализации проекта «Умный город» пройдёт в конструктивном и 

содержательном ключе, а усилия всех её участников и впредь будут направлены на 

эффективное решение важнейших задач по цифровизации российской экономики. 

Желаю участникам конференции продуктивных дискуссий и новых идей для 

решения задач в цифровой сфере.  

                                                                                                                       С.Н. Лебедев, 

                                                                Председатель Исполнительного комитета – 

                                                                Исполнительный секретарь СНГ 


